

ABSTRAK

Firman Abdillah : Pengaruh Debt To Equity Ratio (DER) dan Price Earning Ratio (PER) Terhadap Net Income (NI) Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Jakarta Indeks Islam (JII) (Studi Di PT. Kalbe Farma Tbk Periode 2010-2021)

Net Income (NI) adalah Laba bersih adalah kelebihan seluruh pendaapatan atas seluruh biaya untuk suatu periode tertentu setelah dikurangi pajak penghasilan yang disajikan dalam bentuk laporan laba rugi. Terdapat faktor yang mempengaruhi *Net Income* (NI), misalnya rasio *Debt To Equity Ratio* (DER) dan *Price Earning Ratio* (PER). Semakin tinggi *Net Income* (NI) maka *Debt To Equity Ratio* (DER) akan semakin rendah dan *Price Earning Ratio* (PER) akan semakin tinggi. Permasalahan yang terjadi adalah ketika *Net Income* (NI) mengalami kenaikan namun *Debt To Equity Ratio* (DER) ikut mengalami kenaikan dan *Price Earning Ratio* (PER) mengalami penurunan, ataupun sebaliknya, seperti yang terjadi pada PT. Kalbe Farma, Tbk periode 2010-2021.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh *Debt To Equity Ratio* (DER) secara parsial terhadap *Net Income* (NI), pengaruh *Price Earning Ratio* (PER) secara parsial terhadap *Net Income* (NI) dan pengaruh *Debt To Equity Ratio* (DER), *Price Earning Ratio* (PER) secara simultan terhadap *Net Income* (NI) di PT. Kalbe Farma, Tbk Periode 2010-2021.

Kerangka berfikir penelitian ini adalah *Debt To Equity Ratio* (DER) yang semakin besar akan menurunkan *Net Income* (NI) karena seberapa besar modal yang dimiliki oleh suatu entitas tertentu dibiayai oleh hutang maka laba akan menurun, serta *Price Earning Ratio* (PER) secara yang semakin besar akan meningkatkan jumlah *Net Income* (NI) karena bertambahnya keuntungan yang dihasilkan perusahaan.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Analisis yang digunakan adalah Uji Asumsi Klasik, Analisis Deskriptif, Analisis Asosiatif. Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS For Windows Version 23.0*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Debt To Equity Ratio* (DER) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Income* (NI) dengan koefisien determinasi 16.7%, dan $t_{hitung} -1.414$. *Price Earning Ratio* (PER) secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *Net Income* (NI) dengan koefisien determinasi 10% dan $t_{hitung} 1.0534$. *Debt To Equity Ratio* (DER) dan *Price Earning Ratio* (PER) secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Income* (NI) yakni $F_{hitung} 1.803$. dan koefisien determinasi 28.6%, sisanya 71.4% merupakan presentase dari faktor lain yang tidak di teliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci: *Debt To Equity Ratio* (DER), *Price Earning Ratio* (PER), *Net Income* (NI)